

Éducation postsecondaire et Formation

Campagne de financement pour le Collège communautaire du Nouveau-Brunswick (06/05/02)

NB 516

le 2 mai 2006

FREDERICTON (CNB) - La première campagne de financement importante visant à recueillir 3,75 millions de dollars pour le Collège communautaire du Nouveau-Brunswick (CCNB) a été lancée officiellement aujourd'hui par le ministre de l'Éducation postsecondaire et de la Formation, Jody Carr.



([Multimédias](#))

La campagne vise à augmenter l'accessibilité à l'éducation postsecondaire grâce à des bourses d'entretien et à du financement pour les étudiants qui ont besoin d'une aide financière.

« Je suis heureux d'annoncer que le gouvernement provincial contribuera 1,25 million de dollars qui proviendra du Fonds d'accès à l'enseignement postsecondaire », a déclaré le ministre Carr. « Les 11 campus entreprendront des campagnes régionales afin de recueillir l'autre 2,5 millions de dollars. »

La Fondation du Collège communautaire du Nouveau-Brunswick, annoncée plus tôt cette année, est un organisme à but non lucratif mené par un conseil d'administration indépendant composé de donateurs et d'étudiants et qui gérera les sommes recueillies par le biais d'un fonds de dotation.

« Nous sommes confiants que les objectifs de cette initiative stimulante obtiendront un appui important du secteur privé, a déclaré M. Carr. Je suis surtout impressionné et touché de l'appui exceptionnel des membres du personnel du CCNB qui se sont engagés à contribuer plus de 370 000 \$ à la campagne. »

Le ministère de l'Éducation postsecondaire et de la Formation, par l'intermédiaire du CCNB, couvrira tous les coûts associés à la préparation et à l'exécution de la campagne de financement et s'assurera que toutes les sommes recueillies seront versées directement dans le fonds de dotation. Tout l'argent recueilli sera capitalisé, et les recettes réalisées des investissements seront consacrées aux bourses d'études et d'entretien.

« Cette initiative témoigne de l'engagement du gouvernement à augmenter l'accès à une éducation postsecondaire abordable, a souligné M. Carr. Grâce à la collaboration de partenaires, le Nouveau-Brunswick réalisera son objectif de devenir la province du savoir et d'afficher la plus forte augmentation de travailleurs ayant une éducation postsecondaire au Canada en cinq ans. »

M. Carr était accompagné de représentants des 11 comités régionaux qui tiendront chacun une campagne auprès de cibles précises. La campagne de la Fondation du Collège communautaire du Nouveau-Brunswick sera menée et administrée par les 11 comités régionaux. Un comité honoraire contribuera aussi à solliciter des dons importants.

2006-05-02

PERSONNE-RESSOURCE : Shawn Hearn, Éducation postsecondaire et Formation, 506 453-2568.

2006-05-02

Communications Nouveau-Brunswick